



## Síntesis de medios

06 de febrero de 2022

### Primeras Planas

Tienen diputados empresa favorita  
Alertan por escasez de empleo formal en México  
Falla deja sin agua a la mitad de la CDMX  
Busca la reforma un INE de inobjetable honestidad: AMLO  
México, segundo lugar en ciberdelitos  
Tepitazo  
Zacatecas otra vez: hallan 17 cuerpos en tres municipios

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[La Jornada](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)  
[Ovaciones](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Vigilancia especial durante “Año Nuevo Chino”

La SSC de la capital del país comisionó a más de ochenta oficiales para vigilar y resguardar los eventos que se realizan en el Barrio Chino con motivo de su Año Nuevo a efecto de prevenir y evitar posibles acciones delictivas y garantizar la seguridad de miles de ciudadanos que asisten al festejo. La dependencia que encabeza **Omar García Harfuch** recomienda a los asistentes acatar todas las medidas preventivas de sanidad y exhorta a cuidar sus objetos personales y de valor y a no perder de vista a los menores de edad. [Uno Más Uno](#) Sin mención [El Universal](#)

#### Operativo en la Morelos deja 5 detenidos con presunta droga

Elementos de la Unidad Metropolitana de Operaciones Especiales (UMOE) de la **SSC** y personal de la Secretaría de Marina (Semar) detuvieron a tres hombres y dos mujeres, quienes presuntamente tenían droga dentro de su domicilio. Los hechos se registraron en la calle Granada esquina con Toltecas, en la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [El Sol de México](#) / [Metro](#)

#### Caen 2 narcomenudistas en San Lorenzo Tezonco

La **SSC** informó que dos sujetos que intercambiaban bolsitas de plástico por dinero fueron detenidos en el cruce de las calles Jardín Claveles y Emiliano Zapata, colonia Jardines de San Lorenzo Tezonco, alcaldía Iztapalapa. En apego a los protocolos de actuación policial se les realizó una revisión preventiva y se les encontró droga y dinero producto del narcomenudeo. [Ovaciones](#)

#### Resguardan oficiales a una abuelita extraviada

Oficiales de Policía Auxiliar (PA) de la **SSC**, auxiliaron y resguardaron a una mujer de 70 años, que caminaba desorientada en las calles de Ojo de Agua y Guerrero, de la colonia Lomas de San Bernabé, alcaldía Magdalena Contreras. [La Prensa](#)

#### Arrestan a asaltante, terror de la Paraíso en Iztapalapa

Un sujeto que se había convertido en el principal asaltante de la colonia Paraíso en la alcaldía Iztapalapa, fue detenido ayer por elementos de la **policía preventiva** y entregado al Ministerio Público. [Ovaciones](#)

#### Adopción Animal

Puedes adoptar un animal de compañía mediante el proceso de la Brigada Animal de la **SSC** [Reforma](#)

### Policiaco

#### Repartidor fallece al derrapar

Un repartidor derrapó y se desnucó sobre la Avenida Tapo, en dirección hacia la Avenida Peñón-Textoco, en la Colonia Arenal, alcaldía Venustiano Carranza. Al tomar la “Curva del Diablo”, ubicada detrás del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México y a un costado de la Alameda Oriente, El motociclista perdió el control de su potro de acero; quedando sin vida al instante. Elementos de la **SSC** acordonaron la zona. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)



## Síntesis de medios

06 de febrero de 2022

### Escapó por la puerta falsa

Eduardo "M", elemento de seguridad de la Guardia Nacional, se suicida con su fusil, disparándose después de una discusión telefónica con su pareja sentimental, esto dentro de su dormitorio en un almacén de Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), en la Alcaldía Azcapotzalco. Peritos de la FGJ, ingresaron al domicilio para realizar el peritaje correspondiente, y el levantamiento del cuerpo. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

### Justicia

#### Capturan a dos de la banda "Los Corrosivos"

Policías de investigación de la Fiscalía General de Justicia detuvieron al líder de la empresa criminal "Los Corrosivos", agrupación especializada en extorsionar a comerciantes, dueños de juegos mecánicos y organizadores de ferias, además de la venta de narcóticos en pequeña escala en el oriente de la capital, principalmente en Iztapalapa. Fueron localizados en Santa Cruz Meyehualco, a bordo de un vehículo donde manipulaban bolsas de plástico transparente que contenía vegetal verde, con características similares a la marihuana. [Ovaciones](#) / [Uno más Uno](#)

#### Dan 30 años a sujeto por violación agravada

Un sujeto fue sentenciado a 30 años de prisión por incurrir en violación agravada en la alcaldía Gustavo A. Madero, en la Ciudad de México. El agente del Ministerio Público, adscrito a la Subprocuraduría de Procesos, entregó elementos de prueba para demostrar que el sentenciado cometió el ilícito en agravio de una mujer, en un domicilio ubicado en la alcaldía Gustavo A. Madero. [Ovaciones](#)

#### Señalan en percance a vehículo de SSEM

El vehículo involucrado en el atropellamiento de dos tamaleros en bici en la colonia Roma fue identificado por la fiscalía capitalina como unidad oficial de la secretaría de seguridad del estado de México, sin embargo, no han dado a conocer quien conducía el vehículo. [Reforma](#) / [Metro](#)

### Imagen Destacada



## Operativo en la Morelos deja 5 detenidos con presunta droga

